



市議會 9 月定例會行政報告

職訓短大建設工事

市議会九月定例会が招集された九月四日から主なもの要旨をお伝えします。小畠市長が行政報告をしました。その中か
ら主なものの要旨をお伝えします。

なお、今定例会で審議された案件等について、次号でお知らせします。

秋田職業訓練短期大学校 建設工事の見通しについて

秋田職業訓練短期大学校は、市民の皆様とともに誘致運動を進めてきた結果、平成三年度政

府予算に八億九千万円の建設費が盛り込まれたことで、本市への設置が決定しました。

公共事業の発注及び 進ちょく状況について

六月末の公共事業発注状況
三五%になつていますが、九月
末には例年どおり発注率が八〇
%を超えるものと予測していま
す。既に発注している主な公共
事業の進ちょく状況は次のとお
りです。

れます。四階建ての本館管理棟のほか実験棟、体育館、グラウンド、学生寮などが建設され、平成五年四月の開校を目指すことになつています。

備工事も九月十日に完工する予定になつてゐるなど、大學建設工事に支障をきたさないよう万全の対策を講じています。

ふるさと創生大滝温泉蘇生事業ブーム新設第二期工事は、現在約一〇%の進ちょく率で、四年三月の完成を目指して順調に進行しています。

二井田大橋整備工事は、第一工区の橋桁製作、架設工事が八

花岡工業(株) 餌釣鉱山の
終掘について

沼館線街路築造事業は、物件移転は既に完了しますし、道路改良工事の進ちょく率は三五%で、本年度すべて完了する予定です。公共下水道工事は、補助対象事業、単独事業を併せて、進ちょく率が十五%です。

△都市計画関係

成章小学校改築工事は、校舎建設が約一〇%、屋内体育館建設が約九%の進ちょく率となっています。南中学校大規模改築工事は、本年度分は校舎半分の内部改築工事が主体で、進ちょく率が約六十%です。普通教室はほとんど完了しています。

▽学校関係

市民の皆さんにホームドクターライフを紹介する機会を設けたところ、すなわち「掛かり付けのお医者さん」ができるだけお持ちになることをお勧めしたいと思ふ。

ホームドクター



No. 7